После нажатия кнопки "Добавить" отображаются результаты проверки хэшей на соответствие типу и наличие повторов. Для хэшей MD5, MD5(MD5(pass)), MySQL, MySQL5, SHA-1, SHA-256 автоматически производится поиск по словарю, и найденные значения могут быть скачаны в текстовом файле. В зависимости от типа хэшей рассчитывается стоимость их проверки сервисом, которая списывается с баланса аккаунта после нажатия кнопки «Оплатить».
After clicking the button "Add" displays hashes` test results in type compatibility and persistence of action repeats. For hashes MD5, MD5 (MD5 (pass)), MySQL, MySQL5, SHA-1, SHA-256 auto dictionary look-up is available, and the determined values ​​can be downloaded to a text file. Depending on the type of hashes a value of their validation by service is calculated, which is deducted from the account balance after you click the button "Pay".
 Для просмотра добавленных хэшей и результатов их обработки нужно выбрать пункт «Мои хэши» в главном меню.
To view the added hashes and processing results you can select the item "My hashes" in the main menu.
 а найденное значение отображается в графе «Результат» таблицы хэшей. 
and the determined value is displayed in the column "Result"  of Hash Table.
4. Скачивание списка хэшей
Имеющиеся у пользователя хэши могут быть скачаны в текстовом файле, для последующего использования в программах вроде PasswordsPro и т.п. Для получения списка хэшей укажите с помощью фильтра требуемый тип хэшей, после нажатия кнопки "Выгрузить в файл" перейдите по ссылке для скачивания файла.
4. Download the list of hashes 
Available user hashes can be downloaded to a text file for later use in programs like PasswordsPro etc. For getting a list of hashes use a filter to identify the desired type of hashes, after clicking the button "Upload on file" click the link to download the file.
6. Заработок
При наличии собственных вычислительных ресурсов пользователь имеет возможность заработка, оказывая сервису помощь в расшифровке хэшей. Для этого на странице «Заработок» нужно выбрать требуемый тип хэшей, после нажатия кнопки «Получить хэши» скачать по предоставленной ссылке файл, содержащий нерасшифрованные и находящиеся в обработке хэши данного типа. При желании в список может быть добавлена история перебора хэшей, в качестве разделителя полей используется символ двоеточия.
6. Earnings 
With in-house computing resources the user has the possibility for earning, providing service assistance in deciphering the hashes. For this on the page "Earnings" you need to choose the desired type of hashes, after clicking the button "Get hashes" download a file with provided  link, which contain unsolved and being in processing hashes of  this type. If desired, you can add the history of searching hashes, as the field delimiter is a sign of two-spot.
Расшифрованные хэши одного типа должны находиться в текстовом файле размером не более 1 Мбайт, содержащем на каждой строке хэш, если необходимо — соль, и исходный текст. В качестве разделителя значений используется символ табуляции. После нажатия кнопки «Отправить файл» производится проверка достоверности полученных результатов, итоговая сумма заработанных средств зачисляется на баланс аккаунта пользователя. Вывод средств производится по согласованию с администрацией сервиса посредством платёжных систем Webmoney и PayPal.
[bookmark: _GoBack]Unscrambled hashes of the same type must be in a text file, not larger than 1 MB on each line containing the hash, if necessary - salt, and the source. As the field delimiter is a tabulation character. After clicking the button "Send file" validating of results obtained is carried out, the total amount of earned money is credited to the user`s account balance. Withdraw made ​​in agreement with the administration of the service through payment systems Webmoney and PayPal.
